
     CITTA’ DI CASTELFRANCO VENETO
                               PROVINCIA DI TREVISO

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 7 DEL 29/01/2024

OGGETTO: BILANCIO DI PREVISIONE 2024/2026 CON CONTESTUALE AGGIORNAMENTO
DEL  D.U.P.  2024/2026  -  VARIAZIONI  ART.175  COMMA  2  TUEL
(PROVVEDIMENTO  N.  1/2024)  E  PRIMA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL
PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2024/2026

L’anno  2024  addì  29 del mese di  Gennaio,  alle ore  20.35, in Castelfranco Veneto, nel Palazzo
Municipale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE convocato nelle forme di legge dal Presidente del
Consiglio con avviso in data 25/01/2024 prot. n. 3862, in seduta pubblica di prima convocazione.

Sono presenti in sala consiliare, ovvero collegati e partecipanti in videoconferenza (*), il Sig. Sindaco e
i Sigg. Consiglieri Comunali:

Pr./As. Pr./As.
P MARCON Stefano- Sindaco
P DIDONE' Gianluca P GIOVINE Diego
P PASQUALOTTO Stefano P RIZZO Guido
P DIDONE' Michael P BASSO Fiorenzo
P DI ASCENZO Andrea P SARTORETTO Sebastiano
P MARCON Edda P BELTRAMELLO Claudio
P DUSSIN Luciano P BOLDO Alessandro
P BATTOCCHIO Annalisa P BOLZON Nazzareno
P PIVA Sandra P FISCON Gianni
P PASQUETTIN Brian P GOMIERATO Maria
P MURAROTTO Diego A STANGHERLIN Serena
P GATTO Viviana P BAZAN Maria Chiara

P * CATTAPAN Giovanni P LAGO Vittorio

Gli Assessori presenti in sala consiliare sono:

Pr./As. Pr./As.
P GALANTE Marica

AG BATTAGLIA Agostino P PERON Elisabetta
P GIOVINE Gianfranco P PAVIN Mary

AG GARBUIO Roberta AG MIOTTI Oscar

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. CESCON Ivano.

Riconosciuta la legalità dell’adunanza, assume la presidenza il Sig. DIDONE' Gianluca, il quale invita il
Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto all’ordine del giorno sopra indicato.

La seduta è resa pubblica mediante l’accesso del pubblico ai sensi dell’art. 32 del Regolamento del 
Consiglio Comunale e mediante trasmissione in diretta streaming sul sito istituzionale.
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OGGETTO: BILANCIO  DI  PREVISIONE  2024/2026  CON  CONTESTUALE  AGGIORNAMENTO  DEL
D.U.P. 2024/2026 - VARIAZIONI ART.175 COMMA 2 TUEL (PROVVEDIMENTO N. 1/2024)
E  PRIMA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA  TRIENNALE  DEI  LAVORI
PUBBLICI 2024/2026

-.-.-.-.-

Sono presenti il Sindaco e n. 23 Consiglieri (Gianluca Didonè, Stefano Pasqualotto, Michael
Didonè,  Andrea Di Ascenzo,  Edda Marcon,  Luciano Dussin,  Annalisa Battocchio,  Sandra
Piva,  Brian Pasquettin,  Diego Murarotto,  Viviana Gatto,  Giovanni Cattapan – collegato in
modalità  di  videoconferenza,  Diego  Giovine,  Guido  Rizzo,  Fiorenzo  Basso,  Sebastiano
Sartoretto, Claudio Beltramello, Alessandro Boldo, Nazzareno Bolzon, Gianni Fiscon, Maria
Gomierato, Maria Chiara Bazan, Vittorio Lago).

Sono presenti la Vicesindaca Marica Galante e gli Assessori Gianfranco Giovine, Elisabetta
Peron e Mary Pavin.

-.-.-.-.-

Il Presidente pone in trattazione l’argomento in oggetto secondo la proposta di deliberazione 
che di seguito si riporta: 

“
PROPOSTA DI DELIBERA

RICHIAMATI:
 il  D.U.P.  2024-2026,  approvato  con  deliberazione  consiliare  n.  122  in  data
20.12.2023, dichiarata immediatamente eseguibile;
 il Bilancio di Previsione 2024-2026, approvato con deliberazione consiliare n. 123 in
data 20.12.2023, dichiarata immediatamente eseguibile;
 il  P.E.G.  2024-2026  “Parte  Finanziaria”,  approvato  con  deliberazione  di  Giunta
Comunale n. 1 del 09.01.2024, dichiarata immediatamente eseguibile;
 il  P.I.A.O.  2023-2025,  approvato con deliberazione di  Giunta Comunale n.  27 del
26.01.2023,  dichiarata  immediatamente  eseguibile,  e  le  successive  modifiche  ed
integrazioni;

DATO ATTO che il  Piano Integrato di Attività e Organizzazione (P.I.A.O.) 2024-2026 è in
corso di predisposizione;

VISTO l’art. 175 del D. Lgs. 267/2000 che al comma 2 disciplina le variazioni di bilancio di
competenza consiliare;

DATO ATTO che:
 l’articolo 37 del D.Lgs. 31 marzo 2023, n. 36 dispone che gli enti pubblici, tra cui gli Enti

Locali,  sono tenuti  a predisporre ed approvare un Programma triennale dei lavori  di
importo  pari  o  superiore  ad  Euro  150.000,00  corredato  di  un  elenco  dei  lavori  da
realizzare  nell'anno  stesso  secondo  gli  schemi  tipo  di  cui  all’allegato  I.5  al  D.Lgs.
36/2023, nel rispetto dei documenti programmatori ed in coerenza con il bilancio;
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 con l’allegato I.5 al D.Lgs. 36/2023, sono definiti gli schemi tipo per la redazione e la
pubblicazione del programma triennale dei lavori pubblici, del programma biennale per
l’acquisizione  di  forniture  e  servizi  e  dei  relativi  elenchi  annuali  ed  aggiornamenti
annuali;

 il  programma  triennale  dei  lavori  pubblici  è  contenuto  nel  documento  unico  di
programmazione  dell’ente,  predisposto  nel  rispetto  di  quanto  previsto  dal  principio
applicato  della  programmazione  di  cui  all’allegato  n.  4/1  del  Decreto  Legislativo  23
giugno 2011, n. 118, e s.m.i;

 il  Consiglio  Comunale,  con  deliberazione  n.  122  del  20.12.2023,  ha  approvato  il
programma triennale dei lavori pubblici per gli anni 2024–2026 e l’elenco annuale per
l’anno 2024 in ottemperanza alle sopra citate disposizioni;

 ai sensi dell’art. 5 comma 9 dell’Allegato I.5 al D.Lgs. 36/2023, i programmi triennali di
lavori  pubblici  sono  modificabili  nel  corso  dell’anno,  previa  apposita  approvazione
dell’organo competente,  da individuarsi,  per  gli  enti  locali,  secondo la tipologia  della
modifica, nel rispetto di quanto previsto dall’articolo 37 comma 1 del codice;

 ai  sensi  dell’art.  5  comma  10  dell’Allegato  I.5  al  D.Lgs.  36/2023,  le  modifiche  ai
programmi di  cui  al  sopracitato  comma 9 sono pubblicate  sul  sito  istituzionale  della
stazione appaltante e dell’ente concedente;

CONSIDERATO che nel DUP 2024-2026 sono contenuti il programma triennale dei lavori
pubblici per gli anni 2024–2026 e l’elenco annuale per l’anno 2024 in ottemperanza alle
disposizioni dell’art.37 del D.Lgs. 36/2023;

CONSIDERATO altresì che:
- l’Amministrazione Comunale intende partecipare al Bando Programma Regionale PR

FESR 2021-2027 Azione 2.1.1 “Efficienza energetica edifici pubblici (non residenziale)”
approvato con DGR n. 1423 del 20 novembre 2023 (scadenza 31 gennaio 2024);

- si  rende  pertanto  necessario  aggiornare  il  suddetto  programma triennale  dei  lavori
pubblici  per  gli  anni  2024–2026  e l’elenco annuale  per  l’anno 2024,  approvato  con
deliberazione consiliare n. 122 in data 20.12.2023,  al fine di  aggiungere l’intervento
denominato “EFFICIENTAMENTO ENERGETICO PISCINA COMUNALE” CUP Master
D24J24000020008” da ricomprendere in parte nell’elenco annuale 2004 (Scheda E) e
in parte nell’annualità 2025 (Scheda D);

CONSIDERATO  inoltre  che  si  rende  necessario  aggiornare  il  programma  triennale  in
quanto viene ridotto l’importo di stanziamenti  di bilancio per € 300.000,00 relativamente
all’intervento “RIQUALIFICAZIONE STRADE E MARCIAPIEDI COMUNALI - ANNO 2025”
con riferimento all’annualità 2025;

RITENUTO che la modifica sopra descritta sia riconducibile alla fattispecie di cui all’art. 5
comma  9  lettera  c)  dell’Allegato  I.5  al  D.Lgs.  36/2023  ovvero  qualora  le  modifiche
riguardino “l’aggiunta di uno o più lavori per la sopravvenuta disponibilità di finanziamenti
all'interno del bilancio non prevedibili al momento della prima approvazione del programma,
ivi comprese le ulteriori risorse disponibili anche a seguito di ribassi d'asta o di economie”;

VISTO  lo  schema  del  Programma  triennale  2024-2026  modificato,  redatto  dal
Responsabile  del  Settore  3°  Tecnico al  quale  è affidata  la  predisposizione  degli  stessi
documenti;

DATO ATTO:
 che lo  schema di  Programma Triennale  2024-2026  modificato,  allegato  quale  parte

integrante  e  sostanziale  alla  presente  deliberazione,  si  compone  delle  schede  tipo
contenute nell’Allegato I.5 al D.Lgs. 36/2023;
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 che  lo  stesso  schema  è  stato  predisposto  tenendo  conto  delle  vigenti  disposizioni
legislative,  nonché  degli  indirizzi  programmatici  di  questa  Amministrazione,
considerando le motivazioni documentate in relazione alle modifiche sopra descritte;

DATO ATTO che:
la Legge 29.12.2022,  n.  197,  ha disciplinato l’accesso al  Fondo Opere Indifferibili

2023 relativamente alle procedure di affidamento di opere pubbliche avviate dal 1° gennaio
2023 al 31 dicembre 2023;

con Decreto  del  Ragioniere  generale  dello  Stato  n.  187 del  11.8.2023  sono stati
approvati gli elenchi degli interventi beneficiari dell’assegnazione delle risorse sulla base
della determinazione del fabbisogno emergente derivante dall’applicazione dei prezziari, ai
sensi  dell’art.  4,  comma  1,  del  decreto  del  Ministro  dell’economia  e  delle  finanze  del
10.2.2023;

il Responsabile del Settore Tecnico, in data 18.01.2024, ha chiesto l’integrazione della
spesa per alcuni interventi in conto capitale relativi a progetti PNRR, per i quali non vi è
necessità  di  variare  il  programma  triennale  delle  opere  pubbliche,  a  seguito  del
riconoscimento dei seguenti finanziamenti con Decreto del Ministero dell’Economia e delle
Finanze del 6 ottobre 2023,  pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana
Serie  generale  n.  255  del 31/10/2023,  all’oggetto:  “Modifica  degli  allegati  al  decreto 11
agosto 2023: «Fondo opere indifferibili 2023. Procedura ordinaria del secondo semestre»:

1.  Next  Generation  EU  PNRR  M5.C2.I2.1  REDAZIONE  DELLA  PROGETTAZIONE
DEFINITIVA  ED  ESECUTIVA  E  REALIZZAZIONE  DEI  LAVORI  DI  RESTAURO
DELLA BARCHESSA DEGLI STREPITI - CUP D27E19000020002 FONDO OPERE
INDIFFERIBILI (FOI) per euro 291.498,59;

2. Next Generation EU PNRR M5.C2.I2.1 OP 434 COLLEGAMENTO CICLOPEDONALE
TRA VIALE ITALIA E VIA OSPEDALE -  II  STRALCIO CON AMPLIAMENTO DEL
PARCHEGGIO  DI  VIA  OSPEDALE.CUP  D21B16000490004.  FONDO  OPERE
INDIFFERIBILI (FOI) per euro 88.992,06;

3.  Next  Generation  EU  PNRR  M5.C2.I2.1  -  RIGENERAZIONE  URBANA  DS300
RIQUALIFICAZIONE CENTRO SALVATRONDA.  REALIZZAZIONE NUOVA PIAZZA
NELL’INCROCIO  TRA  VIA  LOVARA  E  VIA  CENTRO.  CUP  D21B21000850004.
FONDO OPERE INDIFFERIBILI (FOI) per euro 28.600,00;

CONSIDERATO che,  sulla  base delle  variazioni  e delle  modifiche sopra descritte,  con il
presente atto è necessario:
 Aggiornare il Programma triennale dei lavori pubblici 2024-2026;
 Approvare le variazioni di Bilancio di previsione 2024-2026; 
 Aggiornare il Documento Unico di Programmazione 2024/2026;

DATO ATTO che a seguito delle variazioni da apportare, permangono gli equilibri di bilancio
e la coerenza del bilancio di previsione con gli obiettivi di finanza pubblica;

ACQUISITO ed allegato il parere del Collegio dei Revisori dei Conti;

DATO ATTO che il presente argomento è stato esaminato:
-  dalla  Commissione  Consiliare  congiunta  III  "Area  Tecnica  Lavori  Pubblici"  e  IV  "Area
Edilizia ed Urbanistica" il giorno 22/01/2024;
- e dalla Commissione Consiliare “I Area economica-Finanziaria” in data _______;

VISTO il D. Lgs. 18/08/2000, n. 267;
VISTO il D. Lgs. 23/06/2011, n. 118;
VISTO il D.Lgs. 31/03/2023, n. 36;
VISTO lo Statuto Comunale;
VISTO il vigente Regolamento di contabilità;
RICHIAMATE le motivazioni e premesse riportate;
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SI PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE:

1) di approvare, per quanto citato nelle premesse e qui integralmente richiamato, ai sensi
dell'art. 175 del D. Lgs 267/2000, le variazioni alle previsioni attive e passive del Bilancio
di Previsione 2024/2026 come da prospetto allegato (allegato sub 1),  ed il  correlato
aggiornamento del Documento unico di programmazione 2024/2026;

2) di  dare  atto  che  il  Bilancio  di  Previsione  2024/2026,  assestato  con  le  variazioni
approvate dal presente atto, risulta coerente con gli equilibri di bilancio e gli obiettivi di
finanza pubblica ai sensi della normativa vigente (allegato sub 2);

3) di approvare, per quanto citato nelle premesse e qui di seguito richiamato, gli allegati
schemi modificati del Programma Triennale dei Lavori Pubblici per il triennio 2024-2026
e dell’elenco  annuale  dei  lavori  da  realizzare  nell’anno  2024,  che si  compone delle
schede  tipo  contenute  nell’Allegato  I.5  al  D.Lgs.  36/2023,  stabilendo  che  essi
sostituiscono integralmente  quelli  approvati  con la  deliberazione consiliare  n.122 del
20/12/2023, (allegato sub 3); 

4) di stabilire che, ai sensi dell’art. 37 comma 4 del D.Lgs. 36/2023, i suddetti schemi, dopo
l’approvazione da parte del Consiglio Comunale, vengano pubblicati sul sito istituzionale
e nella banca dati nazionale dei contratti pubblici;

5) di dare atto che è stato acquisito  il parere del Collegio dei Revisori dei Conti  (allegato
sub 4);

6) di  dare  atto  che  gli  allegati  sinora  citati  sono  parte  integrante  del  presente
provvedimento;

7) di  dare  atto  che la  presente  deliberazione  sarà  immediatamente  eseguibile  ai  sensi
dell’art. 134 - 4° comma – del D.Lgs. 267/2000, al fine di dare attuazione immediata agli
indirizzi dati dal presente provvedimento entro il corrente esercizio.

-.-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte del …. (Sindaco o Assessore delegato);

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
………………. in data ……………………;

Aperta la discussione con i seguenti interventi:
…
…
Chiusa la discussione;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

______________________________________________________________________________
Città di Castelfranco Veneto

5



Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n.
Favorevoli n.
Contrari n.

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n. 13
Favorevoli n.
Contrari n.

dichiara  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°
comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.

  ”
-.-.-.-.-

INTERVENTI

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Punto n. 6: “Bilancio di previsione 2024-2026 con contestuale aggiornamento del DUP 2024-
2026 - Variazione art. 175, comma 2 e prima modifica agli schermi del programma triennale
dei lavori pubblici 2024-2026”.
Assessora Peron, prego.

ASSESSORA PERON
Grazie,  Presidente.  Allora,  in  data  20  novembre  2023  è  stato  pubblicato  un  bando  per
l’efficienza energetica degli edifici pubblici non residenziali, e la scadenza del bando è il 31

______________________________________________________________________________
Città di Castelfranco Veneto

6



gennaio 2024. Il bando “Efficienza energetica edifici pubblici” prevede una graduatoria sulla
base di valutazioni in cui è importante la compartecipazione dell’Ente pubblico.
Il  progetto di  efficientamento della piscina comunale è stato predisposto dall’Azienda per
l’Edilizia Economica e Popolare e prevede un investimento complessivo di 3 milioni di euro.
L’AEEP intende finanziare dei lavori con un mutuo contratto con il CONI per circa 1 milione,
accedendo, poi, a dei contributi per il GSE di 700.000, e partecipando anche, per il tramite
del  Comune,  con  un  importo  massimo  di  1  milione,  che  avverrà  tramite  un  contributo
regionale nell’anno 2024, pertanto resterebbe da coprire l’importo di 300.000 euro.
Questi 300.000 euro sono da coprire nel 2025, e sono finanziati da entrate del Comune, che
possono essere derivanti da alienazioni, o da altre entrate già previste, e che ridurranno,
appunto, la spesa, che libera, quindi, una maggiore entrata propria.
Questi  300.000 dobbiamo anche aggiornare il  programma triennale dei lavori  pubblici,  in
quanto  viene  ridotto  lo  stanziamento  in  bilancio  per  quanto  riguarda  l’intervento  e  la
riqualificazione delle strade e dei marciapiedi  comunali,  sempre per l’anno,  quindi,  2025,
ossia, appunto, le asfaltature.
Ancora,  sugli  allegati  che vedete,  che vi  sono stati  consegnati  insieme al  punto,  vedete
anche delle maggiori entrate di spesa nel bilancio di previsione 2024 e 2025 per 117.592,06,
di cui 28.600 per la riqualificazione della piazza di Salvatronda, e altri 88.992,06 per l’opera
di  collegamento  ciclopedonale,  quella  tra  via  Ospedale  e  viale  Italia,  compreso  anche
l’ampliamento del parcheggio di via Ospedale;  in più vi sono anche altri  291.498,59,  che
riguardano il restauro della Barchessa.
Allora,  queste  sono tutte  maggiori  entrate,  e sono tutti  i  progetti  che sono finanziati  dal
Fondo FOI, che è un contributo, appunto, del MEF. I Fondi FOI sono, appunto, quei fondi
per le opere indifferibili del PNRR a fondo perduto, quindi che non dobbiamo restituire, e si
tratta di lavori che sono già stati,  comunque, appaltati,  o in corso di avanzamento, e che
verranno, appunto, finiti nell’anno in corso, o nell’anno prossimo.
Viene,  quindi,  riconosciuto  un incremento dei prezzi  delle  materie  prime,  e questo viene
riconosciuto,  chiaramente,  alle  imprese,  quindi  non  sono  soldi  chiaramente,  fondi  che
direttamente il Comune introita, anche se, appunto, fanno parte delle maggiori entrate nel
nostro bilancio di previsione.
Con, appunto, quindi, questa delibera di questa sera andiamo a variare, quindi, il programma
triennale, appunto, dei lavori pubblici, per questo, appunto per questa variazione dei 300.000
euro, e anche, appunto, per i due stralci,  quindi,  per 2024 e 2025, che prevede, il primo
anno, 1.209.090 euro per l’efficientamento energetico, e il secondo stralcio, nel 2025, per
altri 1.800.000 per la ristrutturazione della piscina.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bene. E’ aperta la discussione. Consigliere Sartoretto, prego.

CONSIGLIERE SARTORETTO
Dell’argomento ne è stato parlato in Commissione, abbiamo capito il senso della manovra,
quello  che ci  lascia  quantomeno  perplessi  è  che  su questo  tema viene  esclusivamente
trattato come una partita finanziaria, ma chi una parola la dovrebbe dire, su questo tema, un
colpo non l’ha mai battuto, mi riferisco all’assessore Giovine, Assessore allo sport, perché
bene  o  male  stiamo  parlando  dell’unico  impianto  sportivo  di  Castelfranco  di  una  certa
rilevanza, dove, evidentemente, viene fatta una scelta di un investimento di 3 milioni di euro,
sia  pur  attraverso  l’AEEP,  o  attraverso  società  strumentali  dell’AEEP  che  possano
concorrere a contributi, eccetera, ma, al di là dell’ingegneria finanziaria della provvista, ma
c’è una scelta politico-amministrativa che è quella di dire “investiamo là, e spendiamo i 3
milioni di euro”, è evidente che nel momento in cui andiamo a spendere i 3 milioni di euro il
progetto della piscina da 12, 13, 15, quelli che sono, milioni di euro là non si fa più, perché
voglio ricordare a me stesso, ma credo di fare un esercizio inutile, che, addirittura, là era
prevista  la  demolizione  integrale  della  piscina  coperta  con  il  cambio,  addirittura,  di
orientamento  della  vasca,  e  tutta  una  serie  di  altre  opere,  che  sono,  certamente,
incompatibili con un investimento di 3 milioni di euro che adesso andiamo a fare là.
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E, allora, credo, assessore Giovine, che io capisco che politicamente possa essere comodo
stare allineati e coperti, e, possibilmente, sotto coperta, in maniera da evitare qualche colpo
vagante, ma mi creda che non è possibile sempre fare questo, bisogna ogni tanto che uno
dica almeno cosa pensa sul tema, tanto più se ha la delega allo sport.
E, quindi, una volta per tutte vorremmo partire da questo argomento, stasera, per capire se
quello che noi come Comune, che voi come Giunta puntate è il ragionamento di minima, che
è questo investimento di 3 milioni di euro su quella piscina,  pena chiuderla,  perché,  poi,
probabilmente  qualcuno  vi  ha  detto,  a  ragione,  che  per  motivi  igienico-sanitari,  di
funzionamento degli impianti, e via discorrendo, là non si può più continuare, ma bisogna
avere l’onestà intellettuale, quindi, di dire che l’altro progetto è un magnifico esercizio fatto
da  uno  studio  tecnico,  in  cui  tutti  i  desiderata  dei  singoli  Assessori,  dalla  SPA  -  vero
assessore Galante? - a quant’altro è stato, così, magnificamente progettato, ma che resta
nel  libro dei sogni.  Questo  in Consiglio  comunale avete no il  dovere,  l’obbligo di  dircelo
questa sera, una volta per tutte. Questa è una risposta che ci aspettiamo, perché quanto alla
manovra ingegneristica da un punto di vista finanziario fatta, sì, va beh, abbiamo capito, se
sono rose fioriranno, e se entro il 31 di gennaio presentate la domanda vediamo se ci sarà il
finanziamento, speriamo di sì.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altri interventi? Consigliere Boldo, prego.

CONSIGLIERE BOLDO
Io vorrei, solo con un cenno del capo da parte dell’assessore Peron, se è il Comune che fa,
di fatto, che accede, che tenta di accedere ai finanziamenti di questo bando. Sì.
Allora, se è così, mi dovete dire, forse anzi, sicuramente è ignoranza mia, quale confusione,
o che alchimia burocratica avete messo in piedi con questa benedetta ASD in seno alla
AEEP  per  costituire  una  società  sportiva,  secondo  cui  questa  società  sportiva  poteva
attingere - questa è stata la giustificazione principale - risorse per ristrutturare la piscina. La
società sportiva poteva attingere, o attivare canali di finanziamento per altri, per riuscire ad
attingere le risorse della piscina, distruggendo, di fatto, distruggendo, un sistema collaudato
di persone che lavoravano continuamente in quella piscina, che hanno garantito con serietà
e con professionalità  un servizio in quella  piscina,  e di  cui  molti  utenti  in  questi  mesi  si
stanno lamentando.
Allora, io vorrei sapere quali sono i famosi bandi, o quali sono i finanziamenti a cui questa
benedetta ASD riesce ad attingere, e grazie a cui voi, di fatto, riuscite oggi ad alleviare le
casse del Comune, o a fare non so che tipo di architettura finanziaria, per pagare questi 3
milioni e mezzo di euro.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altri interventi? Non vedo altri interventi. Assessore Giovine, prego.

ASSESSORE GIOVINE
Sì,  come mia  abitudine  non mi  sottraggo  alle  risposte,  naturalmente,  e  alle  richieste  di
informazioni. Per quanto riguarda la piscina, credo che tutti abbiamo capito che era un treno
che passava e che non si poteva certamente eluderlo,  o non prenderlo,  di fatto,  perché
questo ci mette nella condizione di poter avere - come ha detto bene lei - la ristrutturazione
della piscina, perlomeno sotto l’aspetto tecnico, e ci dà una garanzia anche di continuità,
qualora avremo il modo di poter sostenere il progetto, chiamiamolo avveniristico, più grande,
di  fatto  abbiamo  una  continuità  dell’impianto  natatorio  che  attraverso  questo  bando
riusciamo,  naturalmente,  a mettere  in  condizioni  di  poter  risparmiare,  naturalmente,  fare
economie, e poi anche farlo funzionare. Credo che questo è quanto a mia conoscenza.
E’ logico che, come un po’ tutti  quelli  che sono i miei Assessorati,  sono “a rimorchio”  di
quelle  che  sono,  poi,  le  valutazioni,  perché  questo  è  compito,  naturalmente,  dei  Lavori
pubblici, a prendere in considerazione le attività, con il braccio operativo dell’AEEP, che da
poche  settimane  si  è  trasformato  anche  in  ASSD,  proprio  per  avere  più o se non si  è
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trasformato, scusate il termine, ma ha creato una società sportiva dilettantistica, di fatto, che
li mette nella condizione di poter, così, svolgere un’attività appropriata nel mondo dello sport.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bene. A posto? Okay. Non vedo altri interventi. Prego, Assessore Peron.

ASSESSORA PERON
Grazie.  Allora,  la  società  sportiva,  appunto,  questa  new-co  formata  da  AEEP,  adesso,
appunto, noi ipotizziamo soltanto che loro, chiaramente, potranno attingere ad un mutuo, o
quant’altro, oppure attraverso qualche alienazione per avere questi contributi, siamo ancora
sul lato un po’ delle ipotesi,  perché, chiaramente,  non ci sono degli atti  approvati,  e non
abbiamo ancora, chiaramente, vinto, quindi, il bando, e quindi intanto il Comune presenta la
domanda, noi dobbiamo solo presentarlo per ottenere, appunto, quel contributo di 1 milione,
dopodiché vedremo gli step successivi.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Consigliere Fiscon.

CONSIGLIERE FISCON
Scusi,  assessore  Peron,  lei  ha  appena  parlato  di  “alienazioni”,  da  parte  di  chi,
dell’Amministrazione,  dell’AEEP, ed eventualmente che tipo di alienazioni si parla? ...  Sì,
della SSD che fa delle alienazioni?

ASSESSORA PERON
Ho detto di AEEP, forse non mi sono specificata. Ho detto… No, no, nel senso... Scusi?...
No. Allora, io ho detto che per ottenere, chiaramente, dei soldi, dei finanziamenti, potranno
attingere  anche  a  dei  mutui,  quindi  tramite  AEEP… Esatto...  Sì,  ma  sempre  di  AEEP.
Questo siamo su un… abbiamo detto che stiamo ipotizzando, non c’è ancora un atto certo
che dice questo. Voi mi avete fatto una domanda e io vi ho risposto.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Se c’è un chiarimento… Prego.

CONSIGLIERE BOLDO
Sì, c’è un chiarimento, perché non ho capito niente, Non ho capito cosa si farà della piscina,
perché l’assessore Giovine ha detto credo di menzionare parole esatte “questa piscina… si
farà questo intervento,  così  andiamo in continuità con l’intervento più avveniristico,  nello
stesso posto”, cioè, abbiamo già discusso, e tra l’altro con domanda da me posta al Direttore
e  Presidente  di  AEEP  “ma  dopo  questa  manutenzione  straordinaria,  visto  anche,  poi,
l’introduzione dei pannelli solari, e, quindi, tutta quella questione energetica, l’investimento
fatto quanti anni minimo ha senso aspettare prima di demolire tutto, o per dare un senso a
questo investimento?”, hanno detto “minimo 10-15”, quindi, questo sarebbe il ponte che tra
15 anni facciamo il progetto avveniristico, che tra 15 anni sarà vecio come il cucco, è questo
il ponte? O il ponte è che tra 3 anni demoliamo, nel caso, per qualche ragione strana, si
trovassero 13 milioni per fare l’altra piscina? Cioè, chiarisca questo ponte verso il progetto
avveniristico, perché non l’ho capito, Assessore.
E  in  merito  al  finanziamento,  anche  qui,  assessora  Peron,  cioè,  ha  nominato  “l’AEEP
aliena…”, sì, ma non si sa cosa, “vedremo”, “il bando lo facciamo noi”, però la società è
stata almeno, presentata come l’associazione dilettantistica che non voleva rubare il posto
all’Antares,  ma in questo  modo si  potevano accedere  a finanziamenti,  adesso pare  che
questa,  diciamo, proprietà meravigliosa che avrebbe consentito l’ASD non serva,  e allora
giustamente il consigliere Boldo dice “non capisco più perché l’abbiamo fatta”, in tutto questo
ci  sarebbe da ragionare,  oltre che sulla  piscina,  sulla  riqualificazione del  resto dell’area,
quindi chiamo in causa anche l’assessore Pavin se ha voglia di parlare questa sera almeno
una volta di ambiti di sua competenza, e quindi non ho capito, non ho capito proprio niente.
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Prego. Assessore Pavin, prego.

ASSESSORA PAVIN
Allora,  parliamo  del  bando  regionale  FERS,  azione  21-27,  che  riguarda  le  voci
dell’efficientamento  energetico  di  edifici  pubblici  in  qualità  di  proprietari.  L’argomento
riguarda proprio,  che stiamo trattando,  riguarda la ristrutturazione della piscina comunale
che  ha  bisogno  di  manutenzione,  ristrutturazione,  riqualificazione  e  di  efficientamento,
perché sono passati 5 lustri, il problema è sempre stato all’attenzione, ma mai risolto, quindi
siamo ancora qui.
La manutenzione e i  costi  delle valutazioni  sono rilevanti.  La piscina dà servizio a molti
utenti, che trovano soddisfazione, comunque, anche in questi spazi. Abbiamo partecipato,
come lei sa, al bando “Sport e periferie”, un bando nazionale, che non abbiamo ottenuto il
contributo. Quindi, ora l’Amministrazione partecipa a questo programma regionale, che ha
una  dotazione  di  20  milioni  di  euro.  L’erogazione  dei  contributi  sono  destinati  alla
ristrutturazione, alla riduzione dei consumi energetici negli edifici e nelle strutture pubbliche,
escluse le residenziali.
Il  progetto,  presentato  in  Commissione anche l’altra  volta,  è stato  spiegato  dal  dirigente
dell’AEEP, ente proponente, che comprende due tipologie di interventi:  c’è un primo e un
secondo stralcio. Il primo stralcio riguarda interventi sull’efficientamento energetico per un
importo di 1,2 milioni, ed è inserito nel bilancio 24. Il secondo stralcio ha un intervento che
riguarda l’impiantistica, per un importo di 1,8 milioni, ed è inserito in bilancio nel 25.
Come sarà articolato tutto questo lavoro? Si chiede per questo nostro progetto vengono
chiesti 3 milioni di euro. Il primo stralcio, del 24, l’importo, come ho detto, è di 1,2 milioni, il
contributo FERS, se vinciamo il  bando,  sarà di 1 milione di  euro,  il  mutuo che accende
l’ASSD è di 200.000 euro, quindi nel 2024 la spesa è di 1,2 milioni. Per quanto riguarda,
invece, la seconda parte, l’importo è di 1,8, il mutuo, sempre che viene acceso dall’AEEP, è
di 800.000 euro, il contributo del GSE è di 700, e c’è una co-partecipazione del Comune per
300.000 euro, che, com’è stato 300 milioni, sì, che vengono… 300.000, 300.000. Il totale,
sommando 800,  700 e 300 e  1,8 milioni,  ed è,  ripeto,  una ristrutturazione dell’immobile
esistente. Rimango a disposizione, peraltro.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bon, mi sembra che… Consigliere Boldo.

CONSIGLIERE BOLDO
La  mia  capacità  è  un  po’  limitata  di  comprendere,  ma  l’ASSD  di  200.000  euro  fa  un
finanziamento, un mutuo. Beh, io ho sentito così, e l’AEEP 800.000 euro. 

CONSIGLIERE FISCON
O tutto l’ASSD.

ASSESSORA PAVIN
Tutto l’ASSD.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Se  è  tutto  chiaro,  dichiaro  chiusa  la  discussione  del  punto.  Passiamo,  quindi,  alle
dichiarazioni di voto. Dichiarazioni di voto. Consigliere Lago, prego.

CONSIGLIERE LAGO
Sì, il voto è di astensione, anche se, appunto, ovviamente si spera che questo… cioè, ha
senso  l’architettura  che  si  mette  in  atto  per,  effettivamente,  accedere  a  questo
finanziamento, rimane abbastanza confuso il resto. Cioè, nel senso, io vorrei anche, per una
volta, sentire dire “effettivamente quel progetto lì, che noi tanto vi ritiriamo fuori, insomma,
era  un casino,  non  si  può  fare,  speriamo  che  con questo  efficientamento  energetico  la
piscina così com’è si possa salvare”, tra l’altro soluzione che io auspicherei e basta.
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Comunque, il voto è di astensione, speriamo di vincere questo bando.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Va bene. Consigliere Gomierato, prego.

CONSIGLIERA GOMIERATO
Anche  il  nostro  sarà  un  voto  di  astensione,  confidiamo  che  questo  investimento  che  il
Comune fa con questa delibera effettivamente vada a buon fine, e serva per poter portare a
casa la somma,  che è importante,  che questo bando permette,  perché consideriamo un
bene che venga ristrutturata e resa più efficiente l’attuale piscina, anziché la realizzazione, al
suo posto, di questo monoblocco attaccato al Palazzetto.
Quindi,  pur con tanti dubbi che anche noi abbiamo rispetto a tutta una serie di corollari,
diciamo, che ci sono in questa delibera, compresi, poi, gli aumenti di spesa per la Casa degli
Strepiti, per il parcheggio di via Ospedale, per la nuova piazza di Salvatronda, capiamo gli
aumenti di spesa, però ci sono dei, insomma, ci sono rilevanti aumenti, il parere del Collegio
di Revisori dei Conti è favorevole, quindi confidiamo, insomma, che tutto sia regolare, e ci
asterremo con il nostro voto.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Consiglio Sartoretto, prego.

CONSIGLIERE SARTORETTO
Sì, anche il nostro sarà un voto di astensione, abbiamo capito stasera più per quanto non
detto,  che per  quello  che è stato detto,  che se qualcuno non coltivava progetti  faraonici
avremmo 350.000 euro in più da mettere sui lavori, che sono quelli che abbiamo speso per
un progetto lasciato ai posteri, e, quindi, questa è una delle ragioni per cui ci auguriamo che
arrivi questo finanziamento entro… in cui farete domanda, o manderete le carte entro il 31 di
gennaio, ma non ci convince come avete trattato la questione tentando di prendere un treno,
che speriamo che passi, o speriamo che riusciate a prenderlo, e facendo una manovra di
ingegneria finanziaria,  e, sì,  avete anche cercato di spiegarci  e di giustificare,  ma che ci
lascia un po’ perplessi.
Quindi, per questa ragione il nostro è un voto di astensione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altre dichiarazioni di voto? Non le vedo. Quindi, poniamo in votazione il punto 6.

-.-.-.-.-

Il Presidente pone in votazione la proposta di deliberazione in forma palese per i Consiglieri
Comunali presenti in aula e successivamente cede la parola al Segretario Comunale che
provvede  a  chiamare  il  Consigliere  collegato  e  partecipante  in  videoconferenza  per
l’espressione del voto per appello nominale.

La votazione nel complesso si chiude con il seguente esito:

Presenti n. 24
Astenuti n. 11 (V.Lago, M.Gomierato, M.C.Bazan, S.Sartoretto, 

G.Fiscon, A.Boldo, C.Beltramello, N.Bolzon, D.Giovine, V.Gatto, S.Pasqualotto)
Votanti n. 13
Maggioranza richiesta n. 07
Favorevoli n. 13
Contrari n. 00

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  la  proposta  di
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deliberazione.

Successivamente,  il  Presidente  pone  in  approvazione  l’immediata  eseguibilità  della
deliberazione in forma palese per i Consiglieri Comunali presenti in aula e quindi cede la
parola  al  Segretario  Comunale  che  provvede  a  chiamare  il  Consigliere  collegato  e
partecipante in videoconferenza per l’espressione del voto per appello nominale.

La votazione nel complesso si chiude con il seguente esito:

Presenti n. 24
Astenuti n. 11 (V.Lago, M.Gomierato, M.C.Bazan, S.Sartoretto, 

G.Fiscon, A.Boldo, C.Beltramello, N.Bolzon, D.Giovine, V.Gatto, S.Pasqualotto)
Votanti n. 13
Maggioranza richiesta n. 13
Favorevoli n. 13
Contrari n. 00

Verificato l’esito della votazione, il Presidente proclama approvata l’immediata eseguibilità.

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Per quanto sopra,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di deliberazione sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte dell’Assessora Dott.ssa Elisabetta Peron;

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
Commissione Consiliare congiunta III "Area Tecnica Lavori Pubblici" e IV "Area Edilizia ed
Urbanistica"  nella  seduta  del  22/01/2024  e  in  sede  di  Commissione  Consiliare  I  “Area
economica-Finanziaria” nella seduta del 25/01/2024;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Visto il risultato della votazione, svolta in forma palese per i Consiglieri Comunali presenti in
aula e per appello nominale per il Consigliere collegato e partecipante in videoconferenza,
sulla proposta di deliberazione in premessa riportata;

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-.-.-
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Successivamente,
IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

con l’apposita votazione sopra riportata, espressa in forma palese per i Consiglieri Comunali
presenti  e  per  appello  nominale  per  il  Consigliere  collegato  e  partecipante  in
videoconferenza,  dichiara  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi
dell’art. 134, 4° comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.
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